
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1892/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betr. Pla-
nungsstand für die Erweiterung der Töngeshalle (FDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie ist der heutige Planungsstand für die Erweiterung der Töngeshalle? 

2. Würden die in den Medien bezifferten 2 Mio. € für die vorgesehenen Maßnahmen an der 
Töngeshalle nach heutigem Stand ausreichen? 

 
 Es gibt keine neuen, aktuellen Planungen zur Erweiterung der Töngeshalle. Zunächst ist der Ent-

scheid des Landes abzuwarten, ob die Maßnahme über das Kommunale Investitionsprogramm 3.0 
finanziert werden kann. 

 
 Vor diesem Hintergrund kann auch derzeit noch nichts zu den möglichen Kosten gesagt werden. 
 
 
Mainz, 19. November 2015 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


